

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden Mitte am 10. November 2016

*Erneuerung der farblichen Markierung Radweg Kaiser-Friedrich-Ring/Ecke Luxemburgstraße
in Richtung Albrechtstraße*

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat bittet den Magistrat, die kaum mehr zu erkennende Markierung des Radweges an der o.a. Kreuzung zu erneuern.

Begründung:

Nur der ortskundige Radfahrer kann erahnen, dass die Luxemburgstraße in Fahrtrichtung Albrechtstraße linksseitig auf der Straße zu befahren ist. Hier besteht dringender Handlungsbedarf.

Beschluss Nr. 0113

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Presber
Ortsvorsteher